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致政制事務委員會各委員 : 
 
    本人爭取香港政制發展多年,由爭取零七零八全面直選到最近爭取的二零一

二雙普選.我想問各泛民主派議員係呢兩次爭取民主進程上面盡過多大的努力 
對各位民主派人仕來說,議席真的這麼重要嗎?民主派坐係立法會這麼多年,到今
日政府提出政改諮詢文件,仍然與零五年的政改方案一樣,所以五區總辭係民主派
的其中一條出路,其實我地今日坐係度傾政改冇乜意思,其實人大常委會報告已經
寫得好清楚,香港的政制發展只須要達至比例不變的原則,就可以減少功能組別的
議席,我希望各民主派大哥真的想清楚,五區總辭是否真的一個徹實可行的辨法,
係零八年立法會選舉民主派的共同政綱係爭取二零一二雙普選,為何到今日連少

少爭取民主的決心都沒有呢?問心說句,我對今次 2012 年行政長官及立法會產生

辦法諮詢文件很失望,為何這個人肉錄音機次次都是提出重蹈覆徹的方案,最後希
望各民主派議員三思, 
 
                                                           陳宗佑上 
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